

A Vélo tout est plus beau !



Commission **TOUTES PRATIQUES**

Tristan DUTERTRE

Semaine Nationale Européenne des jeunes

La SNEJ était de retour après 3 années d'absence. En effet le Covid n'avait pas permis l'organisation de cet événement très attendu auprès des jeunes depuis l'année 2019 à La Flèche.

Le passage de la SNEJ à Vesoul était prévu pour 2020 et c'est en 2022 qu'elle s'est finalement tenue. La délégation Normande s'est rendue à Vesoul avec 72 personnes, (56 jeunes et 16 adultes) ce qui fait de la Normandie la deuxième région la plus représentée après les locaux de Bourgogne Franche-Comté. Nos normands toujours aussi fans de cet événement, le démontrent par leur présence et leur engouement.

La SNEJ se déroulait sur le site du camping international de Vesoul à proximité direct du lac et des activités aquatiques dont les jeunes ont vraiment bien profité toute la semaine. Ils pouvaient aller au lac ou bien au complexe aquatique présent sur le site. D'autres activités plus terrestres étaient également proposées.

Les préparations effectuées (dossiers d'inscription, attestation de natation, affaires de vélo et valises), il a fallu mettre les VTT en carton pour être transporté dans la remorque du bus. Ce dernier partait de Flers, passait à Bourg Achard, puis à Evreux pour rejoindre Vesoul. Bagages et vélos étaient chargés pour prendre la route avec les jeunes de Ducey, d'Yvetot, de Domfront, de la Chapelle d'Andaine et de Mortagne-au-perche.

Arrivés à 16h00, les plaques de cadre et les bracelets d'identification distribués, le campement a été installé au sein du camping de Vesoul, sur les bords du lac de Vaivre.

Les journées étaient bien rythmées :

- le petit-déjeuner à 7h00 (vous imaginez bien le plaisir que nos ados avaient à se lever si tôt pendant leur vacances),
- les randonnées matinales sur les reliefs de la Haute-Saône (les jeunes des différents clubs normands étaient mixés pour l'occasion),
- le déjeuner sous forme de pique-nique ou de plateau-repas,
- les après-midis baignade au lac ou au parc aquatique,
- la mécanique vélo,
- les exercices de pilotage,
- les divers jeux, repos, pauses rafraîchissantes (glaces), la bronzette sur la plage,
- les tâches quotidiennes (douches, lessives),
- les dîners entre passionnés du vélo,
- les soirées à combattre les moustiques,
- les couchers de bonne heure pour être en forme pour le lendemain.

Les jeunes ont pu profiter toute la semaine de parcours variés proposés au départ de Vesoul. Ils ont ainsi pu découvrir la région à vélo et également son dénivelé. En effet, Vesoul est bien différent de La Flèche quant au dénivelé rencontré sur les parcours, pour le plus grand plaisir des grimpeurs et .. des descendeurs.



A Vélo tout est plus beau !

Concours National d'Éducation Routière

Lors de cette semaine s'est déroulé le concours national d'éducation routière individuel et par équipe, ce dernier ayant habituellement lieu au mois d'octobre lors des vacances de la Toussaint. Un nouveau format a été mis en place afin de l'organiser lors de la SNEJ.

Ce sont 16 jeunes normands qui participaient à l'épreuve individuelle, 14 garçons et 2 filles. Les scores de 6 d'entre eux (4+2) permettent d'établir un classement par équipe entre les COREG.

Le CoReg de Normandie se classe 3^{ème} sur 10 CoReg présents. Bravo à tous !

Critérium National du Jeune Cyclotouriste Route et VTT

En tout début de semaine se tenait le critérium national du jeune cyclotouriste, se déroulant cette année sur la journée du dimanche.

Côté route nous avons 7 normands qui ont fièrement représentés la Normandie lors de ce critérium.

En VTT, ce sont 9 jeunes vttistes qui ont pu concourir face aux jeunes des autres CoReg.

Le CoReg se classe 2^{ème} CoReg sur 10 lors du critérium grâce aux très bons résultats de nos jeunes engagés sur les épreuves. Bravo !

Pour les classements individuels et détaillés du Concours Nationale d'Éducation Routière et Critérium National du Jeune Cyclotouriste, ils sont en consultations libres comme habituellement sur l'espace documentaire fédérale accessible via le compte licence de chacun.

Nos jeunes sont tous très heureux d'avoir pu participer à cet évènement qui ne peut pas avoir lieu sans la participation et le dévouement de nos éducateurs normands. Un grand merci à eux qui permettent à nos jeunes de passer de très beaux moments de cyclotourisme à la découverte d'une nouvelle région. Merci également à nos jeunes pour leur comportement et leur joie de vivre communicative.

Une petite pensée pour nos blessés lors de cette semaine.

Enfin, un grand merci au CoReg qui permet années après années le développement des jeunes au sein de notre CoReg en soutenant ces évènements.

Nos jeunes sont déjà prêts à repartir...

